
Présents : Fred BATRELLE – Pierre-Yves AUBERT – Marie-Hélène RADENAC - Stéphane 

BROCHARD – Christiane CHATELAIN – Sandrine COFFIN – Olivier DIRRINGER – Jean-

Pierre HERVE – Stéphanie LEVEQUE – Nelly RIO – Marylène SAILLARD – Johnny 

SCOLAN – Isabelle TANGUY – Sylvie PAULIN 

 

Excusé(e)s : Ali HAZZAZ 

 

ORDRE DU JOUR 
 

 Approbation du tableau de répartition des tâches aux élus, faisant l’objet du 

compte rendu PST en date du 25 octobre dernier 

 Approbation du calendrier des tâches à accomplir durant la saison 2024/2025, en 

annexe. 

 Présentation du planning hebdomadaire de Modelle  

PÔLE DEVELOPPEMENT  

 Point sur les statistiques sur les clubs du Morbihan (travail de Tony & Modelle) 

 Matchs à Donf et Coupe Davis (Nelly et Stéphanie) 

 Tennis scolaire (Christiane) 

PÔLE SPORTIF 

 Tournoi des Dunes  

 Point sur le début de saison des divers championnats 

DIVERS 

 Prochain CODIR prévu le 22 janvier.  

 Visio « développement » ligue/CD 

 Rangement matériel CD (kits tennis, etc) dans le local 

 Gestion du matériel 

Avant de démarrer la réunion, Fred définit à nouveau le rôle du comité directeur pour les quatre 

années à venir : 



PST (Fred – Marie-Hélène – Pierre-Yves – Sylvie) 

Le PST a pour mission de se réunir régulièrement pour traiter les affaires courantes et à valider 

au quotidien. 

CODIR (élus) 

Le CODIR aura pour but de prendre les décisions après présentation des faits par le PST, 

discuter sur les interventions à faire. 

Fred sent un grand engouement de la part de l’équipe et beaucoup d’idées. Il souhaite dans un 

premier temps que Nelly et Stéphanie prennent contact avec Tony pour avoir le même discours 

lorsque Tony va dans les clubs (changement des couleurs, etc…).  

La saison sportive étant lancée, il insiste donc sur le fait de privilégier dorénavant, le contact 

avec les clubs, les enseignants, ce qui permettra de mieux travailler la saison prochaine. 

 

 REPARTITION DES TÂCHES AUX MEMBRES DU CODIR  
POLE SPORTIF :  

Coordination du pôle : Marie-Hélène et Stéphane 

Domaine de compétences  Membres 

SENIOR (équipes, individuels, 

doubles DX DD) 

Réunions de capitaines / 

Organisation des 

divisions et poules / Juge 

Arbitrages CI 

MH - Olivier D. - Marylène S. – Stéphane B. – 

Isabelle T. 

Pierre GESTIN – Thomas WEILL –  

SENIOR + (équipes, individuels) 

Organisation des 

divisions et poules / Juge 

Arbitrages CI 

MH - Marylène S – Stéphane B. – Isabelle T. 

Pierre GESTIN – Michèle ESCATS 

JEUNES (équipes, individuels) 

Réunions de capitaines / 

Organisation des 

divisions et poules / Juge 

Arbitrages CI / Passage 

des MàD à la compétition 

Sandrine C – Johnny S. – Ali H. 

Thomas WEILL – Thierry RADENAC – Florian 

BEGOC – Benjamin LENGRONNE 

Travail urgent à faire sur les tournois, 

championnats individuels et jeunes. 

 

FORMATION JAT1 / Arbitrage 

Formations/recyclages. 

Accompagnement et 

suivi des jeunes arbitres 

Isabelle T. – Stéphane B. 

François Jousselin 

18 inscrits en formation JAT1. 

 

Arbitrage : Guy LE HAY (35) formateur 

d’arbitres va former Erwan LE GUENNEC en 

FA2. 



Les formations pourront donc s’effectuer avec ce 

binôme. 

ACCOMPAGNEMENT ADOS 

Rassemblements 

meilleurs ados du 56 

(filles et garçons) – 

Tournées de tournois 

Sylvie P.  – Tony MARGUET – Fred  

Alan PEDRONO – Nathalie LAMY 

Rassemblements garçons et filles sur des dates 

différentes 

HOMOLOGATIONS 

S’assurer de la cohérence 

des dates de tournois des 

TMC. 

Force de propositions et 

orientations pour les 

jeunes (enchainements de 

tournois) 

MH – Olivier D.  

Pierre GESTIN 

Sandrine propose sa participation dans ce groupe 

 

Fred souhaite proposer aux clubs des réunions de 

secteur pour être cohérent sur l’organisation des 

tournois, et avec le J.A. concerné.  

CLASSEMENT 

Délégué au 56 

Reclassement des 4èmes 

séries 

Eric LE GAL 

 

TENNIS ENTREPRISE 

Encourager les CSE à 

créer de nouvelles 

équipes - Championnat 

Marylène S. – Stéphane B. 

 

 

PÔLE DEVELOPPEMENT ET PROMOTION DU TENNIS 

Coordination du pôle : Nelly et Stéphanie 

Domaine de compétences  Membres 

DÉVELOPPEMENT DES CLUBS 

Être à l’écoute des 

besoins des clubs et 

les accompagner les 

clubs dans leur 

développement 

Stéphanie L. – Jean Pierre H – Pierre Yves A. 

En collaboration avec Modelle et Tony 

Visio tous les 15 jours entre le CD et la ligue (aides 

aux clubs, ANS, etc….). Modelle participera, sans la 

présence d’un élu et enverra un CR aux personnes 

citées ci-dessus + Fred 

Stéphanie souhaiterait une carte du Morbihan sur 

laquelle apparaîtront tous les clubs avec les 

dirigeants et nombre d’adhérents. 

 



MATCHS À DONF 

Calendriers  

Suivi des étapes – 

Suivi des parcours 

des enfants - 

Passage des MàD à 

la compétition 

Communication aux 

parents 

Nelly R. – Stéphanie L.  

 

Nelly souhaiterait l’ajout dans l’équipe, d’un 

enseignant pour qu’il ait une Visio sur les MAD, le 

même discours entre les MAD et les tournois. 

Fred va contacter Benjamin LENGRONNE. 

TENNIS FÉMININ 

Raquettes FFT 

Raquettes FFT Ados 

Coupes ALISÉE 

 

Isabelle T. – Sandrine C. – Sylvie P. – Johnny S. 

Réunion avec Dorothée le 19 nov. 

TENNIS SCOLAIRE 

Développement de 

la pratique du tennis 

(dont le short tennis) 

dans le programme 

éducatif en relation 

avec les clubs de 

proximité 

Christiane C. – Flavien LALYS 

Travail sur le post-scolaire : Christiane propose la 

distribution d’un flyer aux enfants pour une 

animation dans leurs clubs un samedi matin avec les 

parents ou distribution d’un flyer avec séance 

gratuite. 

Dorothée a proposé de travailler sur le flyer avec 

Modelle 

DÉVELOPPEMENT DES 

PRATIQUES 

Suivi des épreuves 

Para tennis – 

Pickleball – Beach – 

Urban Tennis – 

Tennis santé 

Jean-Pierre H. – Pierre-Yves A. 

 

ENSEIGNEMENT 

Créer du lien – 

réunions – Échanges 

sur nos actions avec 

DE 

Fred – Benjamin L 

 

 

AVIS FAVORABLE DU CODIR POUR LES ATTRIBUTIONS DE TACHES 

 

 

 CALENDRIER DES TACHES POUR LA SAISON 2024/2025 
 

Isabelle T. demande à rajouter sur fin novembre ou début décembre, de trouver une salle pour 

la formation des JAT. Qui aura lieu en janvier. 

P-Yves lui soumet de prendre contact avec le CDOS à Theix (Mme GRIFFON).  

Modelle va s’en occuper. 

 

AVIS FAVORABLE DU CODIR 



 

 

 EMPLOI DU TEMPS DE MODELLE 
▪ Présence au CD les mardi et mercredi 

▪ Présence à la ligue les lundi et jeudi 

▪ Télétravail le vendredi 

 

Sa mission consiste à travailler avec chaque équipe pôle sportif et pôle développement (visites 

de clubs avec Tony en fonction des demandes de clubs, distribution de kits, etc…) 

 

Modelle a modifié le message sur le répondeur du CD et a mentionné son numéro portable en 

cas d’absence. 

 

En attendant la fourniture par la FFT d’un nouveau site qui sera commun à tous les CD, Modelle 

va travailler sur l’actuel pour les nouvelles infos. Un « nettoyage » des infos obsolètes va être 

réalisé. 

 

 

 POLE DEVELOPPEMENT 

Match à Donf/Coupe Davis 

 
Démarrage des étapes depuis le 5 octobre 

Annulation de 3 étapes à Saint Avé (championnats par équipe les mêmes jours) 

Annulation d’une étape à Ploermel (pas assez de joueurs) 

 

Remarque:  

Dates identiques pour certains clubs entre les MAD et les championnats par équipe. 

 

Nelly et Stéphanie proposent de faire moins d’étapes la saison prochaine. Terminer en avril 

pour permettre aux enfants de s’inscrire ensuite sur des tournois. 

 

Cependant, très fort engouement encore cette saison. Nombreux joueurs en liste d’attente sur 

les étapes. 

 

Tennis scolaire 
 

Emploi du temps et répartition des heures de Flavien sur tableau en annexe. 

 

Beaucoup de demandes et la saison prochaine, les écoles publiques devront être intégrées car 

demandeuses cette année. 

 

70 demandes d’écoles privées et 30 sélectionnées plus particulièrement dans le centre Bretagne. 

 

Christiane envisage peut-être la mise en place du pickelball dans les lycées pour la saison 

prochaine. 

 



Elle souhaiterait que le tennis soit une activité sportive intégrée par les enseignants, qui pourra 

également amener plus de jeunes vers les clubs. 

 

La journée des jeux organisée par l’UGSEL et regroupant 1.500 enfants du primaire, se 

déroulera le vendredi 20 juin à Theix. 

Christiane aura besoin de 10 bénévoles. Contrairement à 2023, il n’y aura pas d’enseignants 

dans le groupe. 

 

 

 POLE SPORTIF 

Tournoi des Dunes 
Cet évènement regroupe 5 ligues (Bretagne, Pays de Loire, Nouvelle Aquitaine, Val d’Oise et 

Normandie). 24 enfants seront présents accompagnés par leurs CST respectifs. 

La ligue prend en charge tous les frais pour ce tournoi qui est organisé du jeudi après-midi 28 

novembre jusqu’au samedi après-midi 30 novembre. 

Des membres du CD (Modelle – Sandrine – Christiane – Sylvie) et du TC RIA, seront présents 

plus particulièrement pour assurer la logistique. 

Patrick BOUCHAUD assurera le juge arbitrage. 

Marie-Hélène sera présente le samedi pour la remise des prix, ainsi que JJ Morvant, Président 

du TC RIA. 

Ce tournoi est ouvert à tout public. 

 

Finales doubles 

 
Le souhait était de regrouper les finales double dames et raquettes FFT. Le sujet sera abordé le 

19 novembre lors de la réunion tennis féminin. 

 

 

Frais déplacement 
Pierre-Yves demande à tous élus de scanner leur carte grise et leur permis de conduire à Manon 

pour permettre le remboursement des frais de déplacement. L’adresse retenue est celle figurant 

sur la carte grise. 

 

Les originaux de factures pour frais divers, doivent être remis à Manon. Il est possible de la 

scanner dans un premier temps pour le remboursement et lui remettre l’original ultérieurement. 

 

 

 

 DIVERS 
AUDIT CD 56 ET CLUB présenté par Modelle et Tony 

 

Fred présente l’audit très complet qui est joint à ce compte rendu et qui a été présenté au CST 

ce matin, pour lecture par les groupes du CODIR et travail sur les analyses des forces, des 

opportunités des faiblesses du CD. 



Tony est prêt à refaire une présentation de ce support lors d’un CODIR et il est dans l’attente 

de nos retours. 

 

Olivier souhaiterait que l’on puisse récupérer également l’analyse présentée par Olivier 

BOTHOREL, lors de l’AG de la ligue. 

 

 

CODIR 
Prochain CODIR prévu en janvier. 

 

Comme précisé, il est souhaitable de déplacer les réunions dans des clubs.  

Le samedi matin serait le moment où le CD pourrait toucher plus de monde. 

Date et lieu à définir. 

 

 

Rangement matériel 

Il est nécessaire et urgent de ranger le matériel dans le local pour une meilleure gestion des kits 

par Modelle. 

 

 

 

 

FIN DE LA REUNION A 20 h 45 


